



El Consell de Formentera, a través del área de Turismo, informa que desde hoy y hasta el domingo 31 de marzo, Formentera se promociona la feria SEVATUR de San Sebastián. En la feria Formentera tiene un stand propio con información sobre las actividades familiares al aire libre que se pueden hacer en nuestra isla fuera de la temporada alta.

El jefe de promoción, Carlos Bernús, explicó que los visitantes del país vasco "se interesan mucho por nuestra isla y nuestra climatología, ya que están acostumbrados a su tiempo, que siempre es más frío". Formentera es la única isla de todas las Balears con representación en esta feria.

29 de marzo de 2019
Área de Comunicación
Consell de Formentera